
 
 
Petition: Rare Disease Strategy 
Pétition : Stratégie pour les maladies rares 

 

 

To the Legislative Assembly of Ontario / À l’Assemblée législative de l’Ontario : 
 

WHEREAS Ontarians living with a rare disease wait years to receive a diagnosis without any plan for treatment to help them ; / ALORS QUE les Ontariens et Ontariennes atteints d’une maladie 
rare attendent des années avant de recevoir un diagnostic, sans qu’aucun plan de traitement ne leur soit proposé ; 
WHEREAS Ontario currently lacks a rare disease strategy, which has left those who are living with rare diseases without access to the care they need and; / ALORS QUE l’Ontario ne dispose 
d’aucune stratégie relative aux maladies rares, privant ainsi les personnes atteintes d’une maladie rare de l’accès aux soins dont elles ont besoin et ; 
WHEREAS the Rare Diseases Working Group Report was submitted to the Government of Ontario in 2017 with important recommendations, which have never been implemented. / ALORS 
QUE le rapport du Groupe de travail sur les maladies rares, avec d’importantes recommandations, a été remis au gouvernement en 2017, lesquelles n’ont jamais été mises en œuvre.  

 
WE, the undersigned petition the Legislative Assembly of Ontario as follows: Immediately pass the Rare Disease Strategy Act, tabled by MPP Gélinas and MPP Lennox, and implement the 
recommendations set out in the 2017 Rare Diseases Working Group Report. NOUS soussignés pétitionnons l’Assemblée législative de l’Ontario d’adopter immédiatement le projet de loi 59,  
La stratégie en matière de maladies rares des Députées Gélinas et Lennox, et de mettre en œuvre les recommandations formulées dans le rapport du Groupe de travail sur les maladies rares. 
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Please return petitions with original signatures to France Gélinas, MPP/S’il vous plaît retourner les pétitions portant les signatures originales à la députée France Gélinas, Room-salle 316, Legislative Building, Toronto, ON M7A 1A5 
Your email address will be added to receive our monthly e-newsletter/Votre courriel sera ajouter pour recevoir notre bulletin électronique mensuel  


